
デバイス好きの13人

～いざ、好きを語ろう～

パネルディスカッション③（第2会場 13:00～14:50）

侍所 中西理恵子 木田博太 飛田祥伸
三浦晃裕 井野裕也

評定衆 松本景史 土井照雄 谷岡 怜
柴田幸美 辻本紘史 寺村 聡

奉行 坂本亮輔 髙垣 勝



趣意

テーマを絞った心臓デバイスに関わるセッションは各方面でたくさん行
われているので、今回は近畿圏内のデバイス好き（精鋭）13人に集まって
いただき、このうち5名の方にデバイスに関わることで自身が広く伝えたい
と思っていることを語ってもらいます。その後、それぞれの内容について
13人でディスカッションを行います。

主なテーマは、先端医療機器としての素晴らしさ、デバイス業務の興し
ろさ、業務の課題とその克服、業務の普遍性と持続性の確保などです。

楽しく充実したセッションとしたいと考えていますので、ご視聴よろし
くお願いいたします。



出演者

演者

中西理恵子 奈良県西和医療センター

木田博太 大阪急性期・総合医療センター

飛田祥伸 兵庫医科大学病院

三浦晃裕 奈良県立医科大学附属病院

井野裕也 京都桂病院

ディスカッサー

松本景史 JCHO大阪病院

土井照雄 紀南病院

谷岡 怜 神戸大学医学部附属病院

柴田幸美 近畿大学病院

寺村 聡 淡海医療センター

辻本紘史 蘇生会総合病院

座長
髙垣 勝 滋賀県立総合病院

坂本亮輔 新宮市立医療センター



このような楽しそうなセッションに誘っていただき、とても光栄です。
よろしくお願いします。

一言メッセージ

演者①

中西理恵子 奈良県西和医療センター
「私が心臓デバイスに惚れたワケ ～頼れる人工臓器～」



演者②

木田博太 大阪急性期・総合医療センター
「遠隔モニタリングデータに関する医師への報告について」

心臓植込みデバイス遠隔モニタリングにおいて、益々臨床工学技士の重要
性はま高まっている。医師へのデータ報告も含め、コスト意識、そして今
後の展望について、皆さんと一緒に考えたい。

一言メッセージ



演者③

飛田祥伸 兵庫医科大学病院
「持続可能なデバイス業務 ～教育とデバイスチーム編成～」

デバイス好きな方々とのお話を楽しみにしています！一言メッセージ



演者④

三浦晃裕 奈良県立医科大学附属病院
「時間外勤務出来なくても循環器業務出来ますか？ ～デバイス業務の勧め～」

今回デバイス好きの1人としてご拝命を頂いた奈良県立医科大学附属病院の
三浦晃裕といいます。
超過勤務制限の厳しい中、心臓植込みデバイスの業務としてどの様に向き合う事
が出来るか？ 是非、皆様と考える一つの機会に出来ればと思っています。
よろしくお願いします。

一言メッセージ



演者⑤

井野裕也 京都桂病院
「私がデバイス好き人であるルーツ」

デバイス管理業務を取り巻く環境は私が関わっていた20年間で大きく変化しま
した。私が経験したいくつかの事象を紐解きながら皆さんと一緒にこの「デバ
イス好き」を共有できればと思います。

一言メッセージ



ディスカッサー

松本景史 JCHO大阪病院

デバイス好きの13人・・・ワクワクしてます((*p'∀'q))ﾜｸﾜｸ♬一言メッセージ



ディスカッサー

土井照雄 紀南病院

楽しくデバイス関連業務に関わらせてもらっております。
デバイス好きで長く業務に携わっておりますが、知識はありません。
田舎の病院でレアケースなどなく、ノミナル設定が多いですが、素晴らしい演者
の先生の講演を聞き勉強していく所存です。皆様どうぞ宜しくお願いいたします。

一言メッセージ



ディスカッサー

谷岡 怜 神戸大学医学部附属病院

近畿のデバイス好きの皆さまと多角的な視点からディスカッション
出来ることを楽しみにしています！

一言メッセージ



ディスカッサー

柴田幸美 近畿大学病院

「デバイス好きです！」よろしくお願いいたします。一言メッセージ



ディスカッサー

寺村 聡 淡海医療センター

皆様と共に会場でディスカッションしましょう！一言メッセージ



ディスカッサー

辻本紘史 蘇生会総合病院

5つのテーマに関して会場参加者やパネリストで活発な議論を交わすことを
楽しみにしています。デバイス業務について皆で深堀りしていきましょう。
どうぞよろしくお願いします。

一言メッセージ


